

Betreff:**Celler Heerstraße in Ölper - Schild "Fahrräder auf der Fahrbahn"****Organisationseinheit:**Dezernat III
66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr**Datum:**

05.04.2017

BeratungsfolgeStadtbezirksrat im Stadtbezirk 321 Lehndorf-Watenbüttel (zur
Kenntnis)**Sitzungstermin**

05.04.2017

Status

Ö

Sachverhalt:Beschluss des Stadtbezirksrates vom 01.03.2017 (Vorschlag gemäß § 94 Abs. 3 NKomVG):

„Die Verwaltung wird gebeten, an der Celler Heerstraße, stadtauswärts, in Ölper, an der Stelle, wo die Fahrräder auf die Straße geleitet werden (im Bereich Hausnummer 173), ein Schild „Fahrräder auf der Fahrbahn“ anzubringen.“

Stellungnahme der Verwaltung:

Schilder „Radfahrer auf der Fahrbahn“ werden von der Stadtverwaltung nur an Straßen aufgestellt, auf denen sich grundlegend etwas an der Verkehrssituation geändert hat. Die Schilder sollen die Verkehrsteilnehmer auf die neue Situation aufmerksam machen. Auf die Celler Heerstraße trifft dies nicht zu. Es ist außerdem ein Radwegende markiert, durch das die Radfahrer hinreichend sicher und für alle Verkehrsteilnehmer gut sichtbar auf die Fahrbahn geleitet werden.

Leuer

Anlage/n:

keine